
6 Pièces

25000 m²

Réf. L0093LC

11 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison à louer (06140)
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Somptueuse villa de 300m2 située au calme total dans les hauteurs de

Tourrettes-sur-Loup,  à  deux  pas  du  vieux  village  et  des  chemins  de

randonnée.  Magnifique  vue  sur  la  mer  et  les  collines  aux  alentours.

Idéalement  situé proche de l'aéroport  de Nice,  à  40 minutes de Nice,

Cannes  et  Antibes  mais  bénéficiant  d'un  cadre  reposant  dans

l'arrière-pays.  La  propriété  peut  accueillir  10  personnes  avec  ses  5

chambres : 4 chambres d'adultes et une chambre pour enfants. Toutes

les  chambres  sont  avec  une  salle  de  douche/bain  ensuite  et  un

dressing.  Les  chambres  sont  climatisées.  Au  rez-de-chaussée,  un  bel

...

Sumptuous  300m2  villa  set  in  a  totally  peaceful  location  in  the  hills  above

Tourrettes-sur-Loup,  a  stone's  throw  from  the  old  village  and  hiking  trails.

Magnificent  views  of  the  sea  and  surrounding  hills.Ideally  located  close  to  Nice

airport,  40 minutes from Nice, Cannes and Antibes, yet  enjoying a relaxing inland

setting.The  property  can  accommodate  10  people  with  its  5  bedrooms:  4  adult

rooms  and  one  children's  room.  All  rooms  have  ensuite  shower/bathrooms  and

dressing  rooms.  All  rooms  are  air-conditioned.On  the  first  floor,  a  beautiful  living

area with a TV, Sonos sound system and ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS
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